

## FEEDBACK REMED 1 OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025

24711143 - MUHAMMAD ZUHAIR ZAIDAN

STATION	FEEDBACK
Aseptik	cuci tangan terlalu cepat kurang dari 40 detik. setelah scrubbing bilasnya dari tangan ke siku ya. jangan balik ke tangan lagi. sarung tangan jatuh..ambil ganti sarung tangan..jadi on gown nya..waktu habis gloving belum terpasang
GAIT	Informed consent: sudah baik; cuci tangan: belum cuci tangan diakhir; Px Gait: sudah baik; Arms (look & feel): sudah baik; Arms (saraf motorik): C 7 belum diperiksa; Arms (vaskuler): sudah baik; Arms (move examination): pemeriksaan rotasi internal/eksternal sendi bahu masih salah
Lapang Pandang	saat melakukan px lapang pandang, ingat arahnya 8 arah mata angin dan urutttt ya,, jangan lompat2 dari atas ke bawah gitu.. jd urut sesuai dengan arah mata angin... kemudian jika dr lateral lapang pandangnya sudah terlihat, tetep dicek sampai ke medial itu masih terlihat atau enggak, krna bisa jd pasien ada gg lapang pandang medial/central ,.. saat menyenteri mata ke kornea, yg dinilai itu pantulannya simetris atau tidak.. bukan terlihat di kornea atau tidak ya..diingat yaa.. untuk pmeriksaan otot ekstraokuler saat bentuk H masih agak kurang tepat, dilatih lagi ya. jangan lupa cuci tangan setelah melakukan pemeriksaan ya.
Nervus	Jangan lupa persiapan pemeriksaan dilengkapi ya, untuk NC I hampir lupa menutup hidung salah satu, lalu diulang, NC VII motorik jangan lupa inspeksi dulu dan jumlah pemeriksaan dilengkapi, NC VII sensorik jangan lama2 pasien diminta menjulurkan lida. N XI inspeksi dulu, lalu yg dilakukan palpasi itu bagian apa?
Segmen	ic:ok, alat: sudah menggunakan binokuler. Palpebra: ok, belum memeriksa silia, konjung tiva superior:ok, inferior: ok, bekum pada bulbi:ok, seklera:ok. kornea: keratoskop--> arah cahaya daroi pasien ya bukan dari samping. belum inspeksi kornea. iris:ok, reflek pupil:ok, belum cek akomodasi pupil ya. lensa : arah cahaya kurang terepab bukan dari samping sejajar ya itu cek COA. belum cek COA ya. bicara sudah jelas dan sudah meminta iajin pasien
Tonus	lebih terampil lagi saat menggunakan alat pengukur lingkaran lengan atas ya, pelajari lagi teknik melakukan arm dropping test ya, fokus dengan perintah di soal, yang diminta di tungkai dan kaki hanya kekuatan otot saja